



Crean canal de tv para difundir cine nacional

ÚRSULA MEDINA

El Sol de México

Alejandra Frausto, secretaria de Cultura, anunció el inicio de operaciones de Mx Nuestro Cine

En su comparecencia ante las comisiones de Cultura y Cinematografía y de Radio y Televisión de la Cámara de Diputados por el cuarto informe de Gobierno, la secretaria de Cultura Alejandra Frausto anunció la creación e inicio de transmisiones del canal de televisión pública Mx Nuestro Cine, dedicado a difundir el cine nacional e iberoamericano, a través de la señal 22.2 de Canal 22.

Ante los diputados de la Comisión de Cultura y Cinematografía, la funcionaria dijo que a partir del lunes 28 entraba al aire el nuevo canal de televisión pública, "dedicado a difundir el cine nacional e iberoamericano" y agradeció al Canal 22, al Instituto Mexicano de Cinematografía (IMCINE), al Sistema Público de Radiodifusión y a la Comisión de Radio Televisión por hacerlo posible.

Aunque aún no se informaron los procesos que deben seguir productores y directores, para que sus trabajos puedan ser parte de la programación de esta nueva ventana de difusión, se informó que IMCINE y Canal 22 forjarán una programación compartida. "La oferta del Canal Mx Nuestro Cine se enriquecerá con la adquisición y el intercambio de materiales audiovisuales, series y películas mexicanas con instituciones públicas, organizaciones sociales y particulares".

Su programación está integrada por programas sobre el quehacer cinematográfico y mayoritariamente por ciclos de cine, entre los que destacan: Cine secuencias, Cinema 22, Corto que te quiero corto, Desde otras latitudes. Los que hicieron

nuestro cine, Función de medianoche, Marquesina, Tú decides y La ganadores es.

En su primer día de programación, el canal proyectó *El* y *Los ambiciosos* de Luis Buñuel, así como el documental sobre su vida *Buñuel, un cineasta surrealista*, de Javier Espada. También incluyó la película *El cambio*, de Alfredo Iodorowski, en memoria del actor Héctor Bonilla, fallecido el viernes 25 de noviembre.

Hoy se podrá ver *Una cita de amor* de Emilio Indio Fernández, -con las actuaciones de María Félix y Jaime Fernández-; *Retorno a Aztlán* de Juan Mora Cattel y *Pueblo de Madera* de Juan Antonio de la Riva.

El canal 22.2 se puede ver en televisión por cable a través de Sky (1278), IZZI (481), Dish (304), Startv (148), Total play (143) y Megacable (125).

UN NUEVO ESTÍMULO

En su reunión con los diputados, Alejandra Frausto dijo como parte de su informe que se ha dicho en los últimos días que no se apoya al cine "nada más falso".

"En 2021 se realizaron 259 largometrajes mexicanos, una cifra récord. En este sector México también fue uno de los países que más rápido recuperó la industria luego de la pandemia, en buena medida gracias a que los apoyos a la producción nunca se interrumpieron, para los cuales se destina anualmente al menos 900 millones de pesos".

Informó que se creará un incentivo para salas independientes, casas de cultura, cineclubes y cinetecas que incluyan dentro de su programación cine mexicano.

"No sólo importa hacer cine, sino que se vea, por lo que en el nuevo estímulo,



aquellas salas independientes, casas de cultura, cineclubes, cinetecas que programen 40 por ciento o más de cine mexicano, tienen la posibilidad de aspirar a él”.

La secretaria de Cultura, enfrentó los reclamos que le hicieron varios legisladores por dos temas: el apoyo a la realización de la ceremonia del premio Ariel y la concentración del presupuesto cultural en el Proyecto Chapultepec.

las salas de cine independiente, casas de cultura y cineclubes que programen cine mexicano

“

**ALEJANDRO
FRAUSTO**
SECRETARÍA DE
CULTURA

“Entra al aire el nuevo canal de televisión pública Mx Nuestro Cine, dedicado a difundir el cine nacional e iberoamericano”

Se establece un apoyo para



La película Una cita de amor de Emilio Fernández se podrá ver hoy